

07. Sitzung am Montag, den 20.11.2017, 18:00 Uhr c.t.,

Ort: FSR Kuwi Büro in der Studimeile, Große Scharnstraße 20a

Sitzungsleitung: Theresa Kiontke

Protokoll: Ariane Schenk

### **Tagesordnung**

1. Eröffnung
  - a. Feststellung der Anwesenheit
  - b. Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung
  - c. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
2. Finanzen
  - Überblick
3. Postfach
4. Studimeile
  - Rückblick Vollversammlung Studimeile
5. HoPo + Außenministerium
  - FSR united Sitzung am 22.11.
6. Events
  - Weihnachtsabend (+Spendenaktion) 11.12.
  - Essenhopping 5.12.
  - Spendenaktion Amnesty International 18.-21.12.
  - Hip Hop Party
  - Filmabend
7. Aktuelle E-Mails und Termine
  - Graduation Day Besprechung 21.11. 13Uhr, Logenhaus, Büro 8/6
  - Wahlen
8. Homepage, Pinnwände, Newsletter, Facebook, OneDrive, Instagram
  - Schaukasten AM/Pinnwand HG
9. Sonstiges
  - Merch
  - Ersti-Woche SoSe18
  - Beschlussbuch

## Tagesordnung

### 1. Eröffnung um 18.15 Uhr

#### a. Feststellung der Anwesenheit

Lara Sander (1. Vorsitzende), Theresa Kiontke (2. Vorsitzende), Lisa Voss (1. Finanzerin), Noëlle Waterstrat (2. Finanzerin), Amanda McKay, Ariane Schenk, Katharina Thoma, Janina Lehmann, Friedemann Klehm, Kevin Kobs, Philipp Heinrich

#### b. Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung

#### c. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

### 2. Finanzen

#### - Überblick

Es bekommen noch Geld: Lara für das Get-Together, Amanda für Schaukästen, Noëlle für die Fjordwalker-Plakate

Es fehlen noch: die Schäfer-Shop-Rechnung von Noëlle (sie leitet die Mail weiter) und ihre Bankdaten, Rechnung für die Eintrittsbänder beim Barhopping von Lara, Quittung des FSRs Jura für die Erstifahrt

### 3. Postfach

### 4. Studimeile

#### - Rückblick Vollversammlung Studimeile

neuer Vorstand der Studimeile wurde gewählt: Arina Popa, Antonia Kauffold, Michaela (Mika) Meyer; Wahl eines festen Berufenen: Philipp Mirowski; Information erhalten, dass Scharnstraße von Innen und Außen in ca. zwei Jahren saniert werden soll: Alternative für Büro des FSR soll von Uni gestellt werden, unwahrscheinlich, dass wir die Räumlichkeiten nach dem Umbau noch nutzen können; Idee, regelmäßige Öffnungszeiten für den Medienkomplex einzuführen, gute Idee!

### 5. HoPo + Außenministerium

#### - FSR united Sitzung am 22.11.

Diesen Mittwoch, Büro des FSR Jura, vermutlich um 19.30/20 Uhr

### 6. Events

#### - Weihnachtsabend (+Spendenaktion) 11.12.

Ein erneuter Termin zum Treffen mit allen Beteiligten steht noch an; die Veranstaltung findet im Medienkomplex um 18 Uhr statt; Viaphoniker sind ebenfalls nehmen ebenfalls an Veranstaltung teil, der Glühwein wird in Zusammenarbeit mit der WGBar organisiert

#### - Essenhopping 5.12.

Es gibt einige Interessenten aber noch nicht so viele Anmeldungen; Es soll Gruppen aus dem FSR geben; Idee: Nach dem letzten Gang ein gemeinsamer Abschluss mit allen Gruppen im Medienkomplex? Hierfür müssen Mitglieder des FSRs dekorieren, Musik, Softdrinks, etc. besorgen; Während des gesamten Events kann zum Beispiel Lara mit einer Kamera mit den Gruppen mitgehen und Fotos machen?

#### - Spendenaktion Amnesty International 18.-21.12.

Nochmaliges Treffen mit Ute um das Event zu besprechen

#### - Hip Hop Party

Findet im Sommersemester an einem Wochenende statt; Bei der Werbung sollte der DJ ausgeschrieben sein

#### - Filmabend

Lara hat heute mit dem Produzenten des Films geschrieben, dieser hat zugesichert eine DVD zuzuschicken; Lynn will fragen wie man die Location bei den Oderhähnen kriegt, ansonsten ruft Lara dort an; Ob der Produzent des Films im Anschluss an den Film noch zu einer möglichen Diskussionsrunde kommt steht nicht fest, generell steht das genaue

Anschlussprogramm noch nicht fest: Falls es eine Diskussion gibt, wer wäre außerdem als Diskussionspartner geeignet? Mitarbeiter des Projekts oder der Vorsitzende Stübfurts?

7. Aktuelle E-Mails und Termine

- Graduation Day Besprechung 21.11. 13 Uhr, Logenhaus, Büro 8/6

Aufstellen einer Trinkgeldkasse bei Garderobe; Besprechung der Helfer: Logenhaus, Büro 8 oder 6, 13 Uhr; Noëlle kann nicht mit, aber alle anderen gehen hin

Wahlen

Fünf Kandidaten haben sich aufgestellt, 4 Plätze werden frei; Für die Schokonikoläuse/-Weihnachtsmänner (ca 500 Stück bestellen) steht noch kein Preis fest, aber vermutlich sind sie in Frankfurt günstiger als in Berlin (vielleicht ein Banner aufhängen und sie kostenlos gegen Werbung erhalten?) Kevin kümmert sich darum, es gibt aber auch noch keine Rückmeldung vom AStA bezüglich der Schokolade; Es wird keinen Film zur Wahl geben, da schon im Sommersemester ein Video gemacht werden wird, Bewerben der Kandidaten durch kurze Vorstellungsfilme auf Instagram und Facebook, Alternative: kurze Steckbriefe gepostet auf Facebook und Instagram

8. Homepage, Pinnwände, Newsletter, Facebook, OneDrive, Instagram

- Schaukasten AM/Pinnwand HG

Die Pinnwand im HG bleibt wie sie ist, Aufgehängtes das nicht zum FSR gehört muss regelmäßig abgehängt werden, Amy würden einen Blick darauf haben; Der Schaukasten im AM muss noch dekoriert werden

9. Sonstiges

- Merch

Die Druckdateien für die Bestellung sind von Theresa verschickt, bisher noch keine Rückmeldung vom SchäferShop erhalten

- Ersti-Woche SoSe18

Von der ZSB ist eine Anfrage gekommen zur Erstiwoche (3.4.-6.4. 2018) für das SosSe18, unser Erstibrunch wird am Mittwoch im GD 102 stattfinden, weitere Vorschläge: ViaBoat, Barhopping, Erstigrillen, Karaoke im fforst; Interesse an Stadtführung oder Tagesausflug eher gering

- Beschlussbuch

Ariane führt Beschlussbuch regelmäßig, zur Veröffentlichung auf der Website schickt sie es Lara, die es dann online stellt

Ende um 19.16 Uhr

---

Sitzungsleitung

---

Protokoll